

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FIKES

GAMBAR PENGETAHUAN, PERSEPSI, DAN PERILAKU PEMERIKSAAN PAYUDARA SENDIRI (SADARI) PADA WANITA USIA SUBUR DI KELURAHAN CIPETE SELATAN TAHUN 2022

FARHANIDA

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=76623&lokasi=lokal>

Abstrak

Kanker payudara merupakan salah satu gangguan kesehatan yang terjadi pada sistem reproduksi wanita usia subur. seseorang yang mengalami kanker payudara dengan stadium lanjut karena kurangnya pengetahuan mengenai kanker payudara sendiri (SADARI). Rendahnya perilaku SADARI dikalangan wanita usai subur diduga karena pengetahuan dan menganggap hal tersebut tabu. Oleh karena itu peneliatian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran pengetahuan, persepsi daan perilaku SADARI pada wanita usia subur di Kelurahan Cipete Selatan tahun 2022. Jenis penelitian yang digunakan yaitu deskriptif Jumlah populis pada penelitian ini adalah seluruh wanita usia subur yang berada di wilayah Kelurahan Cipete Selatan,sampel yang di gunakan pada penelitian sebanyak 214 wanita usia subur. Teknik sampel yang digunakan yaitu chuster sample. Penelitian ini menggunakan sumber data primer dan sekunder, pengempulan data dilakukan dengan wawancara instrumen yang digunakan yaitu kuesioner berupa google form. Analisis di gunakan untuk menganalisis variabel yang ada secara deskriptif dalam bentuk distribusi frekuensi. variabel yang akan digunakan adalah perilaku SADARI, pengetahuan, persepsi keseriusan tentang kanker payudara terkait SADARI, persepsi hambatan terkait SADARI pada wanita usia subur di Kelurahan Cipete Selatan. Hasil analisis menunjukkan bahwa sebanyak 64,5% wanita usia subur tidak memiliki perilaku SADARI secara rutin 56,5% wanita usia subur memiliki pengetahuan tinggi terkait SADARI 57,9% wanita usia subur memiliki persepsi serius tentang kanker payudara terkait 59,8% wanita usia subur memiliki persepsi rentan tentang kanker payudara tekait SADARI 80,4% wanita usia subur memiliki persepsi manfaat tinggi terkait SADARI 68,7% wanita usia subur memiliki hambatan tinggi terkait SADARI Saran untuk para pembina kesejahteraan keluarga di Wilayah Kelurahan Cipete Selatan yaitu diharapkan untuk membuat penyurluhan kesehatan terkait pencegahan dini kanker payudara dan diharapkan dapat bekerjasama dengan petugas puskesmas sekitar, atau membuat poster SADARI yang kemudian diseberkan. Berguna agar masyarakat lebih peduli dan menjaga kesehatan diri sedini mungkin